
第２回関西障害学生支援担当者懇談会アンケート結果 

 

参加者数：31 大学 49 名 

回収アンケート数：32 名 

  

【発表、意見交換、学内見学についての感想】 

・参考になった（passion と mission、マメさの大切さ、同じ悩みを抱えている

人がいて安心、支援室など）(15：同一意見数)。 

・発達障害の課題が多いことを実感(2)。 

・トイレ介護等における負担の大きさ。 

・意見交換の時間が短い(11)。 

・発達障害の話が多いようだが、支援をどう進めるかなどの話題が出なかった

(時間がなかったためか)。 

 

【現在抱えている課題と要望】 

・発達障害学生（疑われる学生や保護者を含む）への対応(10)。 

・学内の連携・情報共有(7)。 

・視覚障害、肢体不自由。記憶障害などの学生への対応(6)。 

・支援学生確保（養成を含む）(5)。 

・学内体制（構築と維持）(5)。 

・教職員への啓発。授業での配慮。 

・色々な大学の意見を聞きたい。 

以上 


